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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +099 vom   12. Jul. 2020   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel  

Form des Gelsenkirchener Marathon in der online Übersicht: https://my.raceresult.com/3594/?lang=   

 

Betriebsrat tobt – nächster 
Ärger für den FC Schalke 04! 
 

In anormalen Zeiten ist das normal - Ein Betriebsrat 
kann da wenig ausrichten. Gelsenkirchens Politiker 
haben sich eine Zeitlang eingebildet, sie hätten Einfluss 
auf den Sport. Das mag sein, aber bestimmt nicht im 
positiven Sinne. Was hat es denn gebracht, als Markus 
Töns(MdB der SPD) mit Asamoah auf den "Rassisten" 
Clemens Tönnies herumgehackt haben. Tönnies sollte 
mit einem Machtwort alle Fahrer wieder einstellen. 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://my.raceresult.com/3594/?lang
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Zugegeben, wenn Sponsoren wegbrechen - 
insbesondere Im Bereich der "Knappenschmiede" , dann 
muss man versuchen alles zu kompensieren und alle 
Kräfte bündeln. Moderne grün-rote Sozie-Kommunisten 
haben damit nichts am Hut. Unter dem Einfluss der 
altgestandenen Politiker wäre wohl jetzt noch ein 
Kompromiss zu schließen. Es sieht mir alles insgesamt 
zu sehr nach AG Gründung aus. Da wird die Bilanz 
immer vorher bereinigt. So ähnlich wie es zu der Zeit 
auch anklang, als die DB für einen Börsengang 
aufbereitet wurde. Schon vergessen??? Ach was wäre 
es schön, wenn jetzt noch ein beherzter, ideenreicher  
Manager wie Assauer dabei wäre!  
 
Ein Handeln nach der Losung Gelsenkirchens, die man 
täglich auf dem Dach des Musiktheaters nachempfinden 
kann, wäre auch hilfreich. Am 13. September d. J. sind 
Kommunalwahlen. Das passt zeitlich ganz gut, um die 
Seilschaften Gelsenkirchens zu schwächen, die lediglich 
auf Eigennutz ausgerichtet sind. Ich habe es zu spüren 
bekommen durch Rufmord aus den Reihen der SPD - 
Baranowski und Konsorten!  
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Streckenansicht des wg. der Corona Pandemie ausgefallenen  
3. Holocaust-Mahnmal-Marathons in Gelsenkirchen  
https://www.youtube.com/watch?v=TV7eZMt455o  

 

Google hat es längst ins Netz gestellt: 
Neues FLE – Video   

https://www.youtube.com/watch?v=TV7eZMt455o
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Corona bringt es an den Tag 

 
Mit Rufmord und der Hilfe korrupter Beamter wollten 

Gelsenkirchener Sozie-Kommunisten unter Führung von OB 
Frank Baranowski, DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibels 

Arbeit vernichten. Dann kam Corona dem Sportler zu Hilfe: 
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Vorschau 
13:34 

FLE - 1. Mai 2018 
 

Sieghard Tinibel 
YouTube - 01.05.2018 

 
19:58 

FLE - 1. Mai -  
Walkingday nach  

der Maikundgebung 
 

Sieghard Tinibel 
YouTube - 03.05.2014 

 
8:36 

FLE - RUN UP am  
1. Mai - DFB- 

COOPER-Lauf mit  
Frauenlauf 

 

https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAB6BAgJEAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DsEoHLW7CWQ0%26list%3DUUauAzwcMR24H51boLEdF_hA%26index%3D28&usg=AOvVaw2MZe8sAjYWQlHo51cDrsSg
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAB6BAgJEAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DsEoHLW7CWQ0%26list%3DUUauAzwcMR24H51boLEdF_hA%26index%3D28&usg=AOvVaw2MZe8sAjYWQlHo51cDrsSg
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAB6BAgJEAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DsEoHLW7CWQ0%26list%3DUUauAzwcMR24H51boLEdF_hA%26index%3D28&usg=AOvVaw2MZe8sAjYWQlHo51cDrsSg
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAB6BAgJEAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DsEoHLW7CWQ0%26list%3DUUauAzwcMR24H51boLEdF_hA%26index%3D28&usg=AOvVaw2MZe8sAjYWQlHo51cDrsSg
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAF6BAgJEAk&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D34g3YpvQnlQ&usg=AOvVaw1mBqoWmnFkQmafg-wDawmE
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAF6BAgJEAk&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D34g3YpvQnlQ&usg=AOvVaw1mBqoWmnFkQmafg-wDawmE
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAF6BAgJEAk&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D34g3YpvQnlQ&usg=AOvVaw1mBqoWmnFkQmafg-wDawmE
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAF6BAgJEAk&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D34g3YpvQnlQ&usg=AOvVaw1mBqoWmnFkQmafg-wDawmE
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAF6BAgJEAk&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D34g3YpvQnlQ&usg=AOvVaw1mBqoWmnFkQmafg-wDawmE
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAF6BAgJEAk&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D34g3YpvQnlQ&usg=AOvVaw1mBqoWmnFkQmafg-wDawmE
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=3&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAJ6BAgJEAw&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DfdXiDO81v1U&usg=AOvVaw2YdAHOf9vfxu_WyfMHj7Ko
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=3&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAJ6BAgJEAw&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DfdXiDO81v1U&usg=AOvVaw2YdAHOf9vfxu_WyfMHj7Ko
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=3&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAJ6BAgJEAw&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DfdXiDO81v1U&usg=AOvVaw2YdAHOf9vfxu_WyfMHj7Ko
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=3&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAJ6BAgJEAw&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DfdXiDO81v1U&usg=AOvVaw2YdAHOf9vfxu_WyfMHj7Ko
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=3&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAJ6BAgJEAw&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DfdXiDO81v1U&usg=AOvVaw2YdAHOf9vfxu_WyfMHj7Ko
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=3&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAJ6BAgJEAw&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DfdXiDO81v1U&usg=AOvVaw2YdAHOf9vfxu_WyfMHj7Ko
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=3&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQwqsBMAJ6BAgJEAw&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DfdXiDO81v1U&usg=AOvVaw2YdAHOf9vfxu_WyfMHj7Ko
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Sieghard Tinibel 
YouTube - 19.03.2014 

Mit weiteren Webergebnissen 

 

1. Mai: Alle für Europa - DGB 
www.dgb.de › einblick › ausgaben-archiv 

 
PDF 

01.05.2019 - DGB-Forderungen zur Europa-Wahl überein. 1. Mai: Alle für Europa 
... Zeit, dies am 1. Mai zu ... kommen stetig hinzu, und zeigen damit, wie fle-. 

Bilder zu FLE 1. Mai 
 

 

Ein Beispiel bleibt mir immer in Erinnerung, als 1986 der neue Politiker im 
Gelsenkirchener Sportamt, Herr Dr. Günter Pruin sich in eine Versammlung zur 

https://www.google.com/search?sxsrf=ALeKk01xxYi_CyD_FMxT5ZKzT26OxSTXXw:1588319185966&source=univ&tbm=isch&q=FLE+1.+Mai&client=firefox-b-d&sa=X&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQsAR6BAgFEAE
https://www.google.com/search?sxsrf=ALeKk01xxYi_CyD_FMxT5ZKzT26OxSTXXw:1588319185966&source=univ&tbm=isch&q=FLE+1.+Mai&client=firefox-b-d&sa=X&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQ420oCnoECAUQGA
https://www.google.com/search?sxsrf=ALeKk01xxYi_CyD_FMxT5ZKzT26OxSTXXw:1588319185966&source=univ&tbm=isch&q=FLE+1.+Mai&client=firefox-b-d&sa=X&ved=2ahUKEwjp9PmGlpLpAhXHvosKHYJPCAsQ420oCnoECAUQGA
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Vorbereitung des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs einfand, komplimentierte der 
Manager ihn aus der Versammlung, nachdem er sich als Politiker vorgestellt 
hatte. Ich war zugegeben peinlich berührt, aber Bulmkes Manager hatte den 
Politiker mit seinen Absichten durchschaut. Noch Jahre danach stieß es mir 
immer wieder sauer auf, wie die Politiker aus dem Sportamt den Drogenkonsum 
auf Sportanlagen zur „Selbsternährung“ der Sportvereine unterstützten. Bis 
heute scheint sich daran nicht viel geändert zu haben, denn zu verlockend ist 
die Aussicht auf einen schnellen Euro, den auch jetzt wieder der FC Schalke 04 
mit der Einrichtung der „Blauen Meile“ durch die Kurt-Schumacher-Straße im 
Visier haben könnte. Momentan zeichnet sich immer mehr ab, dass EU-Politiker 
den Drogenkonsum aller Art forcieren wollen – die neu geschaffene „Blaue 
Meile“ wäre eine Version, die eine zukünftige und vielversprechende 
Einnahmequelle für den FC Schalke 04 werden könnte. Man sieht wohl ein, dass 
der Profifußball mit den Einnahmen aus der Werbung für Erdgas und Bier mit 
den TV-Geldern nicht mehr ganz auskommen wird.  

 

An apple a day keeps the doctor away – Wikipedia 
 

https://www.youtube.com/watch?v=pxkX7cQJX4o 
 

 

Ein Arzt rät zum Verzehr von Äpfeln 
 

https://www.msn.com/de-de/video/tv/an-apple-a-
day-keeps-the-doctor-away-ein-arzt-gibt-die-

antwort/vp-AAFsJnp      
 

 

 

DOPING IM FUSSBALLSPORT 

Ein Video der ARD 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm   

https://www.youtube.com/watch?v=pxkX7cQJX4o
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiMj9HhkJLpAhUCxosKHd6CBtUQFjAAegQIAxAB&url=https%3A%2F%2Fde.wikipedia.org%2Fwiki%2FAn_apple_a_day_keeps_the_doctor_away&usg=AOvVaw0VKawWwV3xIsQKF7AybA3d
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiMj9HhkJLpAhUCxosKHd6CBtUQFjAAegQIAxAB&url=https%3A%2F%2Fde.wikipedia.org%2Fwiki%2FAn_apple_a_day_keeps_the_doctor_away&usg=AOvVaw0VKawWwV3xIsQKF7AybA3d
https://www.msn.com/de-de/video/tv/an-apple-a-day-keeps-the-doctor-away-ein-arzt-gibt-die-antwort/vp-AAFsJnp
https://www.msn.com/de-de/video/tv/an-apple-a-day-keeps-the-doctor-away-ein-arzt-gibt-die-antwort/vp-AAFsJnp
https://www.msn.com/de-de/video/tv/an-apple-a-day-keeps-the-doctor-away-ein-arzt-gibt-die-antwort/vp-AAFsJnp
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
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Corona - Pandemie 
Die Verunsicherung nimmt ihren Lauf... je mehr 
Informationen kursieren, umso mehr weiß keiner 
mehr, was wirklich unternommen werden sollte. 
Laien sei daher zunächst einmal damit gedient, 
dass die Methode des Dr. Karach, in ihrer 
ursprünglichen Anwendungsform, sich bereits zu 
Zeiten der spanischen Grippe ( 1917 -1918 ) in 
Russlands Klöstern bewährt hat. Gepaart mit der 
heutigen Wissenschaft über Biochemie ist das 
Rätsel über die verblüffende Wirkung der Karach-
Methode ziemlich einfach. Sie sei daher allen 
weiterhin von mir, als ebenfalls blutigem Laien auf 
virologischem Gebiet, - aber firm in der normalen 
Sportphysiologie ohne Spezialernährung - durch 
angewandte Methoden beim Schutz der 
Atemwege, in einer durch Umweltgifte sehr 
verseuchten Epoche für Outdoorsportler 
empfohlen. Besonders in den Wintertagen der 
1980er Jahre, - gestärkt durch den Düsseldorfer 
Ärztekongress 1986 -  wurden die 
Trainingsmethoden eines lizensierten DOSB 
Sportlehrers in der Zeit besonders,  und wird daher 
allen empfohlen, als eine Gegenwehr zur 
Bekämpfung von Umweltgiften aller Art in der 
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Atemluft. Wer sich noch mehr verunsichern 
möchte, dem sei empfohlen sich den Artikel bei 
Wikipedia anzusehen. Dort gelangt man zu der 
Erkenntnis über die generelle Gesundheitsgefahr 
durch Viren. Klick dazu diesen Link  
https://de.wikipedia.org/wiki/Englischer_Schwei
%C3%9F   Den besten Schutz bietet die gängige 
Mund- Nasenmaske. Politische Führungskräfte 
sollten das Schicksal durch die weltweite 
Völkermischung nicht zu sehr strapazieren. Es wird 
wahrscheinlich auch kein "Abrahamitischer 
Pilgerweg" dabei helfen, die Geschäftemacher in 
aller Welt dabei zu bremsen, sich immer neuen 
Pfründen zuzuwenden - und sei es durch von ihnen 
dazu angezettelten Kriegen. Die Quittung für 
Lügen und Diebstahl durch Politiker bekommen 
wir alle. Die Menschheit insgesamt! Ich weiß es ist 
eine sehr abstrakte Denkensweise...  deswegen 
sollten wohl alle lieber das glauben, was ihnen 
gefällt und deren Seele stärken könnte! Man wird 
es in naher Zukunft merken wie es weitergeht. 
Eines ist jetzt schon klar: "Weltweite Solidarität im 
Kampf gegen Pandemien zu erreichen ist nicht 
möglich!"  

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Englischer_Schwei%C3%9F
https://de.wikipedia.org/wiki/Englischer_Schwei%C3%9F
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Die Russische Grippe – Wikipedia  

https://de.wikipedia.org/wiki/Influenza-Pandemie_von_1889_bis_1895  

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Influenza-Pandemie_von_1889_bis_1895
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Die ersten Fälle der Russischen Grippe wurden bekannt, als 
die Krankheit im Oktober 1889 Sankt Petersburg erreichte, wo 
ein erheblicher Anteil der Bevölkerung binnen kurzer Zeit 
erkrankte. Die Krankheit verlief häufig kurz, aber heftig mit 
Fieber, Kopf- und Gliederschmerzen, Übelkeit und Erbrechen, 
nahm aber gelegentlich auch einen langwierigeren Verlauf mit 
Komplikationen wie Pneumonie.[1] Wegen des schnellen, oft 
nur drei Tage währenden Verlaufs wurde die Grippe im 
Deutschen auch als „Blitz-Katarrh“ bezeichnet, wie 1918/19 
dann auch die Spanische Grippe genannt wurde.[2]     

                       Rassismus 

Die Macht der Medien 
und die Verlogenheit der Politiker sorgen für 
Verunsicherung der multikulturellen Gesellschaft 
in Europa. Mit Verknappung der Arbeit und der 
Verwässerung des Glaubens, sowie der Zerstörung 
des sportlichen Vereinslebens, sorgen politische 
Kräfte für mehr Drogenkonsum und allgemeine 
Volksverblödung, mit dem Hang zu mehr 
Dekadenz. NRW passt sich in der Breite immer 
mehr dem Trend an! 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Sankt_Petersburg
https://de.wikipedia.org/wiki/Pneumonie
https://de.wikipedia.org/wiki/Influenza-Pandemie_von_1889_bis_1895#cite_note-1
https://de.wikipedia.org/wiki/Influenza-Pandemie_von_1889_bis_1895#cite_note-2
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Ein Beitrag von DOSB-
Sportlehrer Sieghard Tinibel 

zum Thema Rassismus –  
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Die Macht der Medien und die Verlogenheit der 
Politiker sorgen für Verunsicherung der 

multikulturellen Gesellschaft in Europa. Mit 
Verknappung der Arbeit und der Verwässerung des 

Glaubens, sowie der Zerstörung des sportlichen 
Vereinslebens, sorgen politische Kräfte für mehr 
Drogenkonsum und allgemeine Volksverblödung, 
mit dem Hang zu mehr Dekadenz. NRW passt sich 
in der Breite immer mehr dem Trend an! Genau in 

diesen Rahmen passt die Rassismus-Politik der 
Sozie-Kommunisten und der Grünen Öko-

Faschisten. Am 13. September sind 
Kommunalwahlen. Deswegen sollte man dieses 
Rassismus Thema insbesondere im Ruhrgebiet 

einmal ausdiskuieren, denn es gibt viele 
kooperative Menschen, die Deutschland als Ihre 

neue Heimat auserkoren haben, weil ein Überleben 
in den Regionen aus denen sie stammen nicht 

möglich war, und meist auch immer noch ist. Diese 
Migranten und Flüchtlinge sind froh in Frieden 
leben zu können und auch integrationswillig. 

Leider sind nicht alle aus dem gleichen 
Beweggrund in die BRD oder überhaupt in die EU 
eingereist. Wer von Rassismus spricht geht eine 

Straße entlang, die keine Einbahnstraße sein darf. 
Ich denke, dass Steinmeier der Weisheit letzten 



  

 16 

Schluss darüber gar nicht kennt, weil er sich nie 
die Mühe macht das sehr komplexe Thema zu Ende 
zu denken! Häuptling Silberlocke sollte sich dieses 
Interview mit Muhammed Ali - alias Cassius Clay - 

einmal anschauen und sich dann einmal fragen, 
wer die intelligentere Auffassung von Rassismus 

hat. 
https://www.youtube.com/watch?v=To2gY7CaLT0 

 Die ungeschminkte Meinung eines ehrlichen 
Sportlers, wie Cassius Clay es immer war....   

 

Die Tricks der EU-Soziekommunisten… 
  
…sind durchschaubar. Es ist an der Zeit, dass sich Greta 
von der Bewegung der weltweit vernetzten Öko-
Faschisten mal wieder zu Wort meldet. Ich befürchte, 
dass Corona bleiben wird. Ein Leben ohne 
Atemschutzmaske dürfte vorläufig nicht mehr Realität 
werden. Dafür wird in Deutschland von Politikern zuviel 
"Hinterm Berg gehalten"! Der abgebildete Durchbruch  

https://www.youtube.com/watch?v=To2gY7CaLT0
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ist wohl als Unterstützung, für noch auf uns alle 
zukommende medizinische Behandlung von Corona 
Infizierten gedacht. Mal sehen wie es weitergeht, wenn 
es Herbst wird. Wohlweislich ein Geschäft machen zu 
können, hat ein Gelsenkirchener Dienstleister schon mal 
75.000.000 Atemschutzmasken eingelagert. Wenn in 
der kommende Saison der Fußballbundesligen, die 
Spiele nur noch mit Atemschutzmaken besucht werden 
können, sind diese 75 Millionen Masken schnell 
aufgebraucht.Dies nur als ein Beispiel für die 
angebrachte Einlagerung... Spekulieren ist ja nicht 
verboten. Wenn nicht mehr in dieser Pandemieperiode, 
dann bestimmt in einer der folgenden. Ich denke, dass 
es ein Dauerzustand sein wird für die kommenden 
Jahre.  Vielleicht kommen wir aber mit einem blauen 
Auge davon!" 
 

Nächstes Jahr ist dieses Jubiläumsspiel 40 Jahre 
Geschichte, die begeisterte Mitglieder der 
Sportfreunde Bulmke mit dieser Begegnung gegen 
den FC Schalke 04 schrieben. Der Anlass dazu: "Die 
Sportfreunde Bulmke feierten ihr 25jähriges 
Bestehen!" Dieses Foto entstand am Jubiläumstag 
der Gründung des Int. Gelsenkirchener Volkslaufes 
am 11. Mai 2015 im Jugendraum der Tossehof 
Sportanlage, die von SF Bulmke 67 e. V. und der 
DJK Falke gemeinsam genutzt wird.  



  

 19 

  



  

 20 

Ein sportlicher Radfahrer zeigt Flagge! 

   



  

 21 

 
Dass sich Menschen von ihrem Glauben einschläfern 
lassen, hat man schon lange nicht mehr gehört  
Share  
Druckversion 
Leserpost schreiben 
Text:  
Burkhard Weitz 
Bild:  
Lisa Rienermann 
24.8.15 
chrismon September 2015 
Zur Rubrik: Religion für Einsteiger 

Hört nicht auf das Gerede vom ewigen Leben! Habt keine Furcht vor 
Göttern, sie können euch nichts anhaben, schrieb der römische 
Philosoph Lukrez. In Wahrheit komme nach dem Tod gar nichts. Im 
13. Jahrhundert soll sich Kaiser Friedrich II. ähnlich geäußert haben: 
Mose, Jesus und Mohammed seien machtgierige Betrüger im 
Priestergewand gewesen. 

https://chrismon.evangelisch.de/artikel/2015/31477/ist-religion-opium-fuers-volk
https://chrismon.evangelisch.de/print/31477
https://chrismon.evangelisch.de/artikel/2015/31477/ist-religion-opium-fuers-volk#comments
https://chrismon.evangelisch.de/personen/burkhard-weitz-5875
https://chrismon.evangelisch.de/personen/lisa-rienermann-31781
https://chrismon.evangelisch.de/ausgabe/chrismon-september-2015-31411
https://chrismon.evangelisch.de/religion-fuer-einsteiger
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Vor wenigen Jahren galt ein anonymes „Traktat über die drei 
Betrüger“ in Frankreich als heimlicher Bestseller: An den 
Religionsgründern sei nichts Göttliches, und die Idee, man werde im 
Jenseits belohnt und bestraft, sei etwas für Dumme. 

st das so? Für den Nationalökonomen Karl Marx, der den Vergleich mit 
dem Opium prägte, war die Religion mehr als nur ein plumper Betrug. 
Schließlich gibt die Religion den Menschen eine Sprache, mit der sie 
ihr Glück und ihr Elend beschreiben können. Sie benennt 
Gottverlassenheit, Sünde, Hartherzigkeit und Hochmut. Sie überliefert 
Visionen von Gerechtigkeit und Gnade – nur eben nicht, um die 
Menschen revolutionär zu stimmen. „Die Religion ist der Seufzer der 
bedrängten Kreatur, das Gemüt einer herzlosen Welt, wie sie der 
Geist geistloser Zustände ist“, schrieb Marx in seiner „Kritik der 
Hegel-schen Rechtsphilosophie“.  

Statt die Menschen zu ermuntern, gegen die Ursachen ihrer Not 
anzukämpfen, vertröste die Religion aufs Jenseits. Marx fuhr fort: 
„Die Religion ist das Opium des Volkes.“ – So lautet das Zitat richtig, 
nicht: „Opium für das Volk“, was Wladimir Iljitsch Lenin später daraus 
machte: die Religion als geistiger Fusel, ersonnen für ausgebeutete 
Arbeiter. 

Politisieren Pfarrer gar zu viel? 

Da schaute Marx etwas genauer hin. Doch was er allgemein „der 
Religion“ anlastete, traf vor allem auf Protestanten im 19. 
Jahrhundert zu. Pfarrer ermahnten die Armen, ihr Elend geduldig zu 
ertragen: Das Gottesreich sei rein geistlich, predigten sie. In Staat 
und Politik gelte nur das Recht der Obrigkeit. Ein Christ müsse ein 
treuer Untertan sein. Revolution sei Rebellion gegen Gott. 
Gerechtigkeit gebe es erst nach dem Tod. Bis in die Jahrzehnte nach 
dem Zweiten Weltkrieg waren solche Sprüche von den Kirchenkanzeln 
keine Seltenheit. 

Heute steht die Religion allerdings unter dem gegenteiligen Verdacht: 
Dass sie den Menschen nicht einschläfert, sondern aufwiegelt. Und 
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dass sie den Zorn der Benachteiligten verstärkt, statt ihn zu bändigen. 
Schon seit den 1970ern klagen Zeitgenossen, Pfarrer würden zu viel 
politisieren, statt einfach nur das Evangelium zu predigen. Spätestens 
seit den Attentaten vom 11. September 2001 gilt die Religion sogar 
als Brandstifterin. An die einschläfernde Wirkung des Opiums denkt 
beim Thema Religion heute kaum noch jemand. 

Marx’ anderer Satz gilt nach wie vor: „Die Religion ist der Seufzer der 
bedrängten Kreatur.“ Sie verleiht dem Menschen eine Sprache, sein 
Elend zu beschreiben. Und sie zeigt ihm, wie das Leben gelingen kann. 
Einige lassen sich davon zu Gewalt anstacheln. Zahllose andere 
motiviert dies zu humanitären Großtaten. Als 1994 Hutu-Milizen 
wahllos Volksangehörige der Tutsi mordeten, beides Christen, 
versteckten viele Muslime Verfolgte bei sich zu Hause, oft unter 
Lebensgefahr. Muslimische Afrikaner fühlen sich oft mehr ihrer 
Religion und deren Geboten verbunden, Christen zuweilen leider mehr 
ihrer Ethnie. 

Natürlich gibt es in jeder Religion Fanatiker mit rückständigen 
Rechtsvorstellungen. Doch häufiger lassen sich Gläubige bestärken, 
gleiche Rechte für Benachteiligte einzufordern. Vorm Schöpfer sind 
alle Menschen gleich, sagen Christen und Muslime in Indien, Mali und 
Guatemala. Und begehren gegen soziale Ungleichheit auf. 

Nein, Karl Marx’ Metapher vom betäubenden Opium scheint heute gar 
nicht mehr auf die Religionen zu passen. Eher wirken Religionen wie 
Katalysatoren, wie Stoffe, die chemische Reaktionen mal 
beschleunigen und mal verlangsamen. Häufig helfen Religionen 
Menschen, sich zu emanzipieren und sich mutig für Freiheit und 
Gerechtigkeit einzusetzen. Leider prägen sich uns ihre Taten nicht so 
ein wie die der religiösen Fanatiker. 
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FLE – Fotobericht von der Enthüllung 
der Lenin Statue am Schloss Horst….    
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Wenn es darum geht, den Sport sportlicher zu machen ist DOSB-
Trainer Sieghard Tinibel immer am Ball. Trotz Rufmords von 
Gelsenkirchener Sozies aus dem Vorort GE-Rotthausen ausgehend, 
lässt sich der 75jährige Fußballer nicht entmutigen. Seit seinerm 
Lizenzerwerb im Jahre 1978, konnte der „Gerechtigkeitsfanatiker“ im 
Sport immer wieder feststellen, wie sich verschieden Politiker 
bemühten Einfluss über den Sport zu erlangen. Bemühungen gab es 
aber nicht nur dazu von Politikern wie OB Baranowski und Konsorten 
in der der jüngeren Zeit. Insbesondere umkämpft war es Einfluss über 
den Fußballsport zu gewinnen. Das erkannten Sozie-Kommunisten der 
SPD  sehr schnell, dass es da noch einige Pfründe zu erschließen gab. 
Der faire Sportbetrieb der Konfessionen - DJK  (rk) und EK (ev), erfuhr 
als erster den Zugriff, und beide Verbände lösten sich auf. Zumal es 
auch keine Mitstreiter mehr gab, die versuchten den Spielbetrieb 
aufrecht zu erhalten.  Heute scheint die Zeit gekommen zu sein, dass 
sich kleinere Verbände wieder dem Sport widmen, denn es zeigt sich 
immer mehr, dass der Sportverein als Anlaufpunkt in der Freizeit 
zusehends ins Hintertreffen gerät. Eine generelle Fehlausbildung 
durch Übermotivation der Sportler/innen aufgrund der Geldanreize, 
sorgt für die Zerstörung der Vereine als Gesellschaftsträger. Das sollte 
sich die MLPD zu Nutze machen, wenn sie der Bevölkerung einen 
Gefallen tun möchte, denn Geld alleine trennt die Menschen im Sport. 



  

 26 

  

   

Ein beliebter Ort ist das Standesamt im 
Schloss Horst für Eintritte in den Ehestand. 
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Am 20. Juni 2020, stand der Stadtteil gelsenkirchen – Horst unter 
dem Eindruck der Enthüllung der Statue Lenins aus der Tschechei.  
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Hier kann noch von bildender Kunst gesprochen werden 
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Schlechte Zeiten, Kameraden! Sie alle fallen: Kolumbus, 
Rhodes, Bismarck. Für die Geschäftsführer des 
Weltgeistes folgt auf den Kurssturz ihrer weltweiten 
Unternehmungen der Denkmalsturz. Aber was sieht 
man da in einer abgelegenen Ecke des fast schon 
postindustrialisierten Deutschlands, vor dem früheren 
Sparkassengebäude in Gelsenkirchen-Horst? 
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Patrick Bahners  

Feuilletonkorrespondent in Köln und zuständig für 
„Geisteswissenschaften“. 

 F.A.Z.  
 Twitter  

Der Steiger ist gekommen! Es gibt noch ein 
welthistorisches Individuum, für das es in der 
Gedenkkonjunktur steil bergauf geht: Lenin kam nicht 
nur bis Karl-Marx-Stadt, er steht seit Samstag mitten im 
Revier, in perlgrau lackiertem Gusseisen, vor der 
Zentrale der Marxistisch-Leninistischen Partei 
Deutschlands (MLPD). Ein Bergmann mit weißem Helm 
spricht ihn als Kollegen an: „Lieber Lenin, wir 
Bergarbeiter begrüßen dich mit einem herzlichen 
Glückauf!“ Und ein zweiter Kumpel gibt dem Lob der 
internationalen Solidarität eine arbeitssoziologische 
Wendung: „Wir Bergleute sind auch ein kämpferisches 
Volk!“ Eine kleine Gruppe ihresgleichen könnte in 
wenigen Tagen in Gelsenkirchen das Unterste zuoberst 
kehren, mit einem Vorarbeiter wie Lenin. Häme wird in 
den Reden der Parteiführung über die Konkurrenz von 
der SPD ausgegossen, in deren schrumpfender 
Anhängerschaft der Arbeiteranteil jetzt geringer sei als 
bei der FDP. In der finalen Krise des kapitalistischen 
Systems gibt es den Aufsteiger nur noch als 
revolutionäres Rollenmodell. Gute Zeiten, Genossen! 

https://www.faz.net/redaktion/patrick-bahners-11104041.html
http://twitter.com/PBahners
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Die MLPD versteht sich als theoretische Avantgarde der 
weltweiten Arbeiterbewegung. Aber droht sie nicht den 
Anschluss an die revolutionäre Stimmung des 
gegenwärtigen Weltmoments zu verpassen, wenn sie 
ein vor dreißig Jahren im tschechischen Hořovice 
abmontiertes Standbild wieder aufrichtet, das den 
Eindruck erweckt, einzelne Männer machten die 
Geschichte? In der Pressekonferenz sagt Stefan Engel, 
der Chefideologe der MLPD, diese Frage sei an den 
Haaren herbeigezogen. Personenkult sei der MLPD 
fremd, und außerdem hänge in jeder Kirche ein Bild von 
Jesus. Kunsthistorische Fußnote: Gelsenkirchener 
Dialektik ist ähnlich verschnörkelt wie der lokale 
Barock. Die Parteivorsitzende Gabi Fechtner weist 
darauf hin, dass man die Statue auf einen niedrigen 
Sockel gestellt hat: Lenin soll den Passanten „auf 
Augenhöhe“ begegnen wie jeder andere Politiker. 
Ausdrücklich „vom Sockel holen“ möchte man „Begriffe“ 
wie „Massenmörder“. Auch Lenin hätte, so versichern 
Fechtner und Engel, seinerzeit lieber den Pflug geführt 
als das Schwert. Mit den „kleinen Bauern“ habe er 
„verschmelzen“ wollen. 

Mehr zum Thema  

Und sieht man das der zerknitterten Kleidung und zugewandten 
Haltung von Vladimir Kyns Lenin nicht an? Die Rekrutierung für den 
Klassenkampf setzt auf das Vertrauen in die Evidenz von 
Physiognomie und Habitus. Engel lädt die Gegendemonstranten ein, 
auf die richtige Seite der Straße und Geschichte überzutreten: „Viele 
von euch sehen aus wie Malocher. Dann verhaltet euch gefälligst so!“    
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Wir freuen uns für Lenin über dieses Zwischenhoch 
vor seinem 100. Todesjahr (2024), jedoch tut er 
uns auch ein bisschen leid. Weil das Mausoleum 
derzeit kein Hort der Ruhe ist. Es liegt direkt am 
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Roten Platz, den die FIFA für die WM 
ballermannisiert hat. Die Soundfetzen von einem 
Promi-Kick dringen bis zum Mausoleum. Und 
wirklich erst, wenn man um ein paar Ecken 
gegangen und eine Treppe hinabgestiegen ist, 
herrscht Stille. Ein Ehepaar, das sich unterhält, 
bekommt von einem wachenden Soldaten ein 
„Schschsch“ entgegen geschleudert. 

So geht man um diese Art Schneewittchensarg 
herum, in dem ein kleiner wächserner Mann liegt. 
Konserviert bis heute. Fotografieren kann man ihn 
nicht, mit Lenin gibt es weltweit kein einziges 
Selfie, und das ist gut so. 

Die lebenden Lenin-Doppelgänger, denen man 
noch vor ein paar Jahren begegnete, sind vom 
Roten Platz verschwunden, wie auch die 
fliegenden Pelzmützen- und KPdSU-Abzeichen-
Verkäufer. Wenigstens das. 

Aber wir denken schon: Ein Rummel ist das, dass 
Lenin sich manchmal wohl im Grab umdreht. 
Außerhalb der Öffnungszeiten. (Günter Klein für 
OVB)  

Ich denke es freut sich niemand... es ist Historie. 
Unauslöschbar geschehene Geschichte aus der die 
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gesamte Menschheit lernen könnte, wenn sie sich öfter 
diese Geschehnisse, die zu Kriegen führten vor Augen 
hält. Ich war am Samstag in Horst dabei und habe mit 
einigen Leuten gesprochen. Auch mit Leuten von der 
AfD, die ebenfalls mit einigen politisch interessierten 
Bürgern vor Ort waren. Du weißt selbst, lieber Peter, 
dass sich Sportler wie wir Beide, nie um den politischen 
Klamauk - der den Sport immer schon begleitete - 
gekümmert haben. Ein zwei Bier nach dem Wettkampf... 
oder auch mehrere... hat mir zu meinem Ausgleich 
immer gut getan. Alles andere überließ ich den Leuten, 
die glaubten sich um den Sport kümmern zu müssen, 
weil sie noch eine gewisse Profilierungschance darin 
sehen. Schon bin ich wieder bei den 
Kapitalistenknechten wie Baranowski und Konsorten, 
die den großen Immobilienfirmen in Gelsenkirchen zu 
Kreuze kriechen. Das wird am 13. September einen 
spannenden Wahlkampf geben, wenn CDU und SPD an 
Stimmen verlieren werden sie wach. Ich meine die 
Parteien selbst können nichts dazu, dass sie solche 
abgezockten Leute in ihren Reihen haben. Lass uns 
Beide doch einmal eine Rangliste zusammen stellen, 
über die verlogensten Politiker... Also ich fang mal an 
mit Mertmann, Stachorra und Beuting aus Rotthausen 
an, die, kaum dass ich ihnen mein Vertrauen geschenkt 
hatte, sämtliche Sportler gegen mich aufwiegelten, um 
meines Lebenswerkes im Sport habhaft werden zu 
können. Aber das kennst Du ja alles. Von der Warte her 
betrachtet kann ich die ehrlichen Kommunisten 
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verstehen, die bestimmt auch schon ähnliches 
mitgemacht haben und deswegen der Kirche oder 
anderen Gemeinschaften den Rücken gekehrt haben. 
Alle träumen wohl davon, ein ähnliches Netzwerk von 
Religionsabhängigkeit getragen aufzubauen, so ähnlich 
wie es beim Islam der Fall ist. Auch deswegen war ich in 
Horst, um zu sehen was daran ist an dem Spruch von 
Marx und Engels, dass Religion Opium fürs Volk sei. 
Betrachtet man sich das Wirken der hiesigen Sozies, 
gerät man ins Staunen wie verlogen sich Typen wie 
Rudowitz mit Sowa und Stachorra, sowie mit 
Baranowski, Barton, Fath sich bemühen, eine ähnliche 
Ausgangsposition zu schaffen, wobei sie den 
Abrahamitischen Pilgerweg, als Einstieg in eine große 
Glaubensökumene mit Juden, Christen und Moslems 
favorisieren. Sie tun dabei gerade so als könnten Islam 
- Anhänger dieses schändliche Spiel mit den Emotionen 
der Menschen nicht erkennen. O. K. um es abzukürzen. 
Die Mitglieder der MLPD, die ich gesprochen habe, sind 
es wert unterstützt zu werden. In welcher Form auch 
immer. Vielleicht wird ja sogar der Sport durch 
Kommunisten wieder ehrlicher… wer weiß das schon?  

Interview mit Kevin Kühnert 
https://www.n-
tv.de/mediathek/magazine/kl

https://www.n-tv.de/mediathek/magazine/klamroths_konter/Causa-Amthor-schadet-Vertrauen-in-Politik-article21848033.html
https://www.n-tv.de/mediathek/magazine/klamroths_konter/Causa-Amthor-schadet-Vertrauen-in-Politik-article21848033.html
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amroths_konter/Causa-
Amthor-schadet-Vertrauen-in-
Politik-article21848033.html  
Oliver auf facebook dazu –  

Ehrliche Kommunisten? Wo gibt es einen Kommunismus wo die 
meisten Menschen nicht abhauen wollen, wo es nicht ähnlich 
einer Diktatur ist, wo die Menschen eine Freie Meinung haben 
dürfen, usw.? Du bist ja ein Mensch des Sportes, hast du dir 
schon mal Gedanken gemacht wie es bei den Kommunisten war 
mit dem Sport? Was mit denen alles gemacht wurde? Es wurde 
hier ein Statue aufgestellt für einen Menschen der z.B. eine 
ganze Zarenfamilien inklusive Kindern umbringen lies, der für 
einen Bürgerkrieg verantwortlich ist, der Menschen in 
Konzentrationslager sperrte usw.. Als nächstes gehen die noch 
hin und werden Kim Jong zum Friedensnobelpreis Vorschlagen. 
Danke Oliver! 
Danke Oliver, Du hast total Recht. Dein Kommentar passt zu 100 % zu der 
Enthüllung des Lenin-Denkmals. Im Grunde will ich auch nur das Unrecht damit 
beleuchten, das von allen Machthabern ausgehen kann. Es können aber auch 
Machthaber viel Gutes für einen Staat einleiten. Unsere Republik nennt sich 
Rechtsstaat. Wenn Dich Gelsenkirchener Politiker mit einem Rufmord bedenken, 
um sich mit der Marktmacht von Immobilienriesen an Deinem Lebenswerk im 
Sport zu bereichern, dann kann ich nicht davon sprechen in einem Rechtsstaat 
zu leben. Ich habe mich immer nur für den ehrlichen Sport eingesetzt, und 
damit ich die Spreu vom Weizen bei der Mannschaftsaufstellung besser 
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unterscheiden konnte, habe ich den DFB-Cooper-Lauf erdacht, um alle Spieler 
eines Teams gerechter nach Trainingsbeteiligung behandeln zu können. Als die 
Krankenkassen mit den Politikern merkten, dass die von mir eingeführte 
Marathonveranstaltung in der City unserer Stadt mehr Publicity erzeugen 
konnte, war ich die Veranstaltung los. Also sind doch unsere "Machthaber" in 
der Stadt Gelsenkirchen nicht besser als es Lenin zu seiner Zeit war. Diebstahl 
und Lüge bis zum Rufmord ist doch wohl fast so wie ein Mord... oder nicht? 
Zumindest als Sportlehrer kostet es Dich allerhand Kraft, Deinen Namen wieder 
so herzustellen wie er vor dem Rufmord in der Gesellschaft stand. Journalisten 
schweigen zu dem Thema, weil sie Angst haben sich den Mund zu verbrennen. 
Anwälte und Rechtsgelehrte in den Ministerien habe ich mit dem Thema 
konfrontiert. Keiner traut sich gegen Gelsenkirchens Seilschaften etwas zu 
unternehmen. Zu weit reicht dar Arm von Baranowski und Wittke, deren 
Zusammenarbeit damals nötig wurde wg. der Erstellung des neuen HSH. Alles 
richtig - alles gut. Aber anständige Bürger brauchen sich durch die 
Seilschaftskumpels nicht beklauen lassen. Als mir einer der Leute die mich 
beklaut hatten damals gestand, dass sein Bruder einer Kommunistischen Partei 
angehörte, war mir das eigentlich egal. Hauptsache Du bist ehrlich sagte ich zu 
ihm. Seit der Zeit habe ich den Ausdruck des Sozie-Kommunisten geprägt, denn 
das sind genau die SPD Führungskräfte die sich mit getürkten Unterlagen 
"Zuschüsse" für die Unterbringung ihrer Eltern in Altenheimen ohne Zuzahlung 
erschleichen. Auch das nenne ich Diebstahl der aber in SPD Reihen ganz normal 
ist, wie auch in den Reihen der CDU - Leute wie dem SPD Sozialbeauftragten 
Axel Barton aus Buer sollte man einmal näher betrachten.  
 
Corona wird noch manches an den Tag bringen, wenn dadurch das Leben für 
alle etwas schwerer wird... Hätte man mich gefragt, hätte ich sofort meine 
Zustimmung gegeben zur Weiterführung des Marathons. Es störte aber die 
Auflage eines Zeichens „Gegen Doping und Drogen„ ... und das störte gewaltig, 
denn wie es immer augenscheinlicher wird, ist es von Politikern beabsichtigt 
Europa mit legitimiertem Drogenkonsum ein Standbein zu geben... Aber das 
kapiert eh keiner. Genau so wenig wie es für viele nicht augenscheinlich ist, 
dass christliche Politiker davon träumen, den Zusammenhalt in ihren Reihen 
wieder so herzustellen, wie er heute bei den Türken funktioniert. Die 
Abrahamitische Glaubenslehre wurde deswegen von Katholiken und 
Protestanten gleichermaßen favorisiert. In GE mit Rudowitz und Sowa sowie 
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Baranowski und Presbyter Stachorra durchgeführt und beim Abrahamitischen 
Pilgerweg angeschoben... O. K. Oliver ... Du hast mir auf die Sprünge 
geholfen... Also lassen wir die politischen Parteien sich gegenseitig 
konkurrieren. Bleib so wie Du bist ... und lass uns weiterhin etwas für den 
ehrlichen Sport tun…  nochmals danke!   
 
 
Sozie - Kommunisten spinnen - Du hast doch die Änderung des Straßennamens 
in Rotthausen mitbekommen. Ich denke, dass Hohoff kein Verbrecher war. Er 
war Bürgermeister in einem faschistischen System. Nicht mehr und nicht 
weniger. Das kann jeden Bürgermeister in jedem Land treffen, wenn sich der 
Wind dreht. Verbrecher ist leicht daher gesagt. Wo fangen Verbrechen von 
Politikern an? Ich wage es mal zu behaupten, dass Diebstähle mit Rufmord 
schon ziemlich kriminell sind. Als Ende der 1920er Jahre Sozies und 
Kommunisten vor "Kohldampf" das Kühlhaus unsere Betriebes auf der Karl-
Meyer-Straße, aufbrachen und Nahrungsmittel in großen Mengen stahlen, war 
mein Großvater ziemlich erbost darüber, aber dennoch machte er gute Miene 
zum bösen Spiel... er wollte ja noch leben! Kommunisten waren bekannt dafür, 
dass sie schnell die Grenze der körperlichen Repressalien schneller 
überschreiten als man es wahr haben will. Seitdem hieß es immer in unserem 
Hause, dass man Kommunisten nicht trauen kann. Das prägte mich von 
Kindesbeinen an. Heute habe ich erfahren, dass Anhänger der SPD - die man gar 
nicht mehr zur SPD zählen kann - ähnlich schlimm vorgehen wie Kommunisten.  
 
Also Verbrecher gibt es in der Politik überall. Wir wissen ja genau wer ein 
Ganove im roten Hemd ist. Wenn jetzt Wahlkampf ist streifen sie schnell den 
blauen Kittel über - Die Sozies bringen das... schmeißen Akten weg und 
denunzieren Dich bei jeder Gelegenheit... Der Wahltrick mit dem FC Schalke 04 
wird wohl im September nicht klappen... Corona bringt alles auf den Prüfstand. 
Gehe mal auf meine Seite 
https://www.facebook.com/148931201933910/photos/a.148943955265968/4
48181478675546/?type=1&theater  Meine Heimat mein Sportrevier. Da kannst 
Du erkennen, welche edlen Menschen meine Vorfahren waren - aber an Deinem 
Smart-Phone wird alles schnell verzerrt. Also mit Dr Mast habe ich in Horst viel 
besprochen. Lenin hat auch vielen Menschen die Freiheit ermöglicht... 
Deswegen brauche ich nicht MLPD zu wählen... Es wird sich so oder so ein neuer 
Faschismus bilden. Deswegen lass uns alles beobachten. solange wir noch 
gesund sind!   

https://www.facebook.com/148931201933910/photos/a.148943955265968/448181478675546/?type=1&theater
https://www.facebook.com/148931201933910/photos/a.148943955265968/448181478675546/?type=1&theater
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Reinhard Hochkirchen Ja, dies hat Stil. Und an diesen Stil 

sollten sich alle mal orientieren !! 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

   

Sieghard Tinibel Schade, jetzt geht’s den Berg runter. Tönnies 

hatte genau das Format, das man in dieser "Schweineliga" 

braucht. Wer es nicht glaubt frage Uli Höneß. Sozie-

Kommunisten um Asamoah und Markus Töns (MdB der SPD) 

können sich mit dem Rest der Gelsenkirchener "Sportpolitiker" 

nun zufrieden zurücklehnen. Spielermanager reiben sich jetzt 

schon die Hände, aufgrund der zu erwartenden Deals. Den 

einzigen den das kalt lässt, ist wohl das Virus Corona, das noch 

mehr an den Tag bringen wird. Allgemein wird wohl 

angenommen, dass die nächste Saison gespielt werden kann. 

Obwohl der Druck groß ist, hätte CT diesen locker 

ausgestanden. Hier erkennt man selbst bei der Wahl seines 

Abschieds die Größe eines Geschäftsmanns. Das wird sich 

durchfärben bis zur Kommunalwahl am 13. Sept. 2020. Dann 

können die "Rotkäppchen" wieder den Blau-Weißen Schal 

https://www.facebook.com/reinhard.hochkirchen?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA0MzA4MDIwMzQ1MTU%3D
https://www.facebook.com/reinhard.hochkirchen?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA0MzA4MDIwMzQ1MTU%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180430802034515
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA4NTk4MDUzMjQ5NDg%3D


  

 52 

umtun, der aber dann nichts mehr nutzen wird - Ich wünsche 

der neuen Führung ein gutes, glücklicheres Händchen...denn 

ohne Glück läuft im Fußball gar nichts - Ein Lattenschuss ist 

noch lange nicht drin... 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 6 Min. 

   

Top-Fan 

 

Matthias Schneider Ich war immer pro CT, allerdings war er 

jetzt auch schwer zu halten, sehen wir es als Chance für einen 

Neubeginn, anders geht es ja auch gar nicht, der Blick MUSS 

jetzt nach vorne gehen, wir befinden uns (mal wieder... � � �) in 

schweren Zeiten. Danke Clemens für 26 Jahre an vorderster 

Front... � 

50 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

  · Bearbeitet 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180859805324948
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/matthias.schneider.583?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAyOTQ3ODIwNDgxMTc%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMjk0NzgyMDQ4MTE3&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180294782048117
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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Peter Smolinski Da stimme ich dir zu, das hat Stil, und ich 

glaube ihm das - ich bin überzeugt, er wollte immer nur das 

Beste für Schalke - trotzdem ist der Schritt jetzt richtig - 

Respekt Clemens Tönnies, Sie haben im richtigen Moment 

verstanden was gut für Schalke ist 

3 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 1 Std. 

   

Rösgen Frank Andreas Gossmann Lieber Andreas, Dein 

Kommentar zeigt einmal mehr Deine Fähigkeit zur Analyse, 

aber auch Deine persönliche Verbundenheit.  

Die von Dir aufgeworfenen Probleme treffen jeden Verein, der 

deutlich hinter den sportlich und wirtschaftlich gesteckten 

Zielen zurückbleibt. Das verbindet unsere Herzensvereine, 

leider auch die Tatsache, dass man auf Führungsebene stets die 

falschen Konsequenzen ergreift. Aktuell kommt bei Deinem 

Club aber noch eine dermaßen imageschädigende Person hinzu, 

dass es die Sau graust.  

Der Phönix macht es vor: Stirb und werde. Es muss ja nicht 

gleich so wie beim HSV geschehen, oder wie bei den 

Sechzigern und den Lauterern. Die sind bislang nicht wieder 

https://www.facebook.com/peter.smolinski?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA2OTU2Mzg2NzQ2OTg%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNjk1NjM4Njc0Njk4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180695638674698
https://www.facebook.com/rosgen.frank?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA4MjYxNTUzMjgzMTM%3D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001319176007&hc_location=ufi
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geworden. Aber ein wenig Demut täte Deinen Schalkern gut. 

Dir persönlich wünsche ich das Beste. Leider ist unser Treffen 

ausgefallen, ich hoffe, wir können das im kommenden Jahr 

nachholen. 

Liebe Grüße an Dich 

1 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 25 Min. 

1 Antwort 

 

   

Yvonne Harley Wow... tolle, menschliche Worte.  

Wünsche ihm alles Liebe für die Zukunft....Mehr anzeigen 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 29 Min. 

   

Top-Fan 

 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwODI2MTU1MzI4MzEz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180826155328313
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/yvonne.harley.39?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA4MTc0NDUzMjkxODQ%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180817445329184
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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Michael Rauch allein diese überflüssige demonstration am 

vergangenen WE war so etwas von peinlich !!! CT wird auf 

schalke fehlen ,,so oder so 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 6 Min. 

   

Top-Fan 

 

Peter Karneval Vielen Dank für die gute Arbeit „ Auf und für 

Schalke“ Herr Tönies! 

Ich ziehe meinen Hut vor Ihrem Schritt! 

Alles Gute wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie!! 

Glückauf 

3 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 1 Std. 

  · Bearbeitet 

   

https://www.facebook.com/michael.rauch.1447342?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA4NTg3ODUzMjUwNTA%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180858785325050
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/profile.php?id=100011147887160&comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA2NzExMTg2NzcxNTA%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNjcxMTE4Njc3MTUw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180671118677150
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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Wupper Flyfisher Ob das für den Verein nicht daneben geht�die 

Ultras sollten sich überlegen, was sie jetzt wieder angerichtet 

haben�ich kenne das von meinem WSV und schaut wo wir jetzt 

simd� 

   

4 

 Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 2 Std. 

   

Peter Striebeck Ich kann verstehen das er jetzt seinem 

Unternehmen und deren Mitarbeiter beistehen muß. Er hat da 

eine große Soziale Verantwortung. Für mich stellt es sich aber 

auch so das er diesen Druck nachgegeben hat. Ich bin der 

Meinung das das ein Fehler ist. Ich hoffe ferner, das sich jetzt 

jemand findet der die Ultras aus dem Stadion wirft. Ich kann 

diese Selbstdarsteller nicht mehr ertragen. 

16 

    

Gefällt mir 

https://www.facebook.com/marcel.walter.509?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA2MjI0Mzg2ODIwMTg%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNjIyNDM4NjgyMDE4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180622438682018
https://www.facebook.com/peter.striebeck?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzNTYwODg3MDg2NTM%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzU2MDg4NzA4NjUz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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  · Antworten 

  · 4 Std. 

3 Antworten 

 

   

Top-Fan 

 

Simone Anders Hat ein Bekannter geschrieben und ich finde die 

Aussagen gut.!! 

 

Jetzt mal ehrlich selbst als Bayern Fan muss ich da mal eine 

Lanze brechen für Tönnies. 

Mir wird da echt zu viel vermischt. 

Corona, hat mal nichts mit der Fleisch Industrie zu tun und der 

Club Schalke 04 auch nicht. 

Es kommt mir so vor das alle die gegen Schlachthöfe sind, auf 

ihn rein hauen. 

Vergessen aber das der Corona Fall in vielen anderen Gewerben 

auch vor kommt. Bei uns sind 50 Rumäne in Hausarest, 

verfluche ich jetzt in Heidelberg die Bahnstadt deswegen. 

Sorry der man hat viel für den Verein Schalke geleistet, 

Er hat Arbeitsplätze geschaffen 

Und er hat Steuern bezahlt. 

Wovon einige die den Mann jetzt verfluchen ihr Hartz Bezüge 

bekommen. 

Sorry echt auch als Bayern Fan, Zolle ich dem Mann Respekt, 

5 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180356088708653
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/simone.anders.14?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA1NTQ3OTIwMjIxMTY%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNTU0NzkyMDIyMTE2&av=100001664799607
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 2 Std. 

   

Klaus Mülleneisen Tönnies hat nur das gemacht was alle 

großen firmen machen 

.die einen in deuschland die anderen in asien alle menschen 

unwürdigen arbeiten. Die politik weis es und schweigt. 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 1 Std. 

   

Top-Fan 

 

Frank Dierks Wir hatten schon schwierigere Zeiten... Alles 

überstanden!! 

Wir sollten mal Glück haben und in Ruhe ein paar Jahre 

arbeiten ohne Stress dann sollte es doch möglich sein eine 

starke Mannschaft ein starkes Führungsteam auf zu aufbauen.... 

Der Weg mit jungen Spielern ist richtig der Trainer stimmt 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180554792022116
https://www.facebook.com/klaus.mulleneisen?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA3NDY5MzUzMzYyMzU%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180746935336235
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/profile.php?id=100012296703533&comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA1NDY2NDUzNTYyNjQ%3D
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auch... also verordne ich Ruhe damit positives wieder platz hat.. 

Der Mannschaft die Zeit geben zu reifen!! Glück auf � � � 

2 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 2 Std. 

   

Top-Fan 

 

Werner Laebe jetzt soll er sich um sein Unternehmen kümmern. 

Er verdient ja sein Geld nicht auf Schalke...... sondern mit 

seiner Firma. Trotzdem wird er durch seinen wirtschaftlichen 

Einfluss........ dem FC Schalke richtig fehlen. 

24 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 5 Std. 

   

Gabi Sauerberg Krise hin oder her der Verein steckt selber in 

der Krise Herr Tönnies dann hilft man und lässt den Verein 

nicht fallen.Sie hätten sich nicht um diese Idioten kümmern 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNTQ2NjQ1MzU2MjY0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180546645356264
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/werner.laebe?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAyNzI0MTg3MTcwMjA%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMjcyNDE4NzE3MDIw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180272418717020
https://www.facebook.com/gabi.sauerberg?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzMTIxOTUzNzk3MDk%3D
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müssen,es gibt immer Menschen die alles versuchen kaputt zu 

machen und herrumstenkern. Glück auf !!�� 

6 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

  · Bearbeitet 

   

Tim Hesler Eine weitreichende Entscheidung die vllt dem ein 

oder anderen Schalker Hetzer in näherer Zukunft um die Ohren 

fliegen wird ....Danke Clemens Tönnies das du dich so gut um 

Schalke gekümmert hast, dein Bruder ist bestimmt Stolz auf 

dein eingelöstes Versprechen � 

13 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

   

Dieter Merten Hoffentlich haben die Nachfolger die 

Beziehungen, um Kohle zu generieren. Den Gazprom Deal hat 

ja C.T. eingetütet. Wenn nix passiert, sehen wir uns nach 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzEyMTk1Mzc5NzA5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180312195379709
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/tim.hesler.7?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA0MzY5Nzg3MDA1NjQ%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNDM2OTc4NzAwNTY0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180436978700564
https://www.facebook.com/dieter.fussballfan?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA0MjI5MDIwMzUzMDU%3D


  

 61 

Insolvenz in der 4. Liga wieder. Vielleicht spenden ja alle, die 

ihn unbedingt los werden wollten 

7 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

  · Bearbeitet 

1 Antwort 

 

   

Top-Fan 

 

Michael Bernhardt Nicht nur Schade, sondern auch falsch. Er 

würde gedrängt, förmlich gezwungen..... 

Was kommt jetzt? Habe noch nicht im Ansatz gelesen, was 

kommen soll !  

Gegen etwas zu sein , ist einfach.... Ideen zu haben dagegen 

schwer. 

. 

Trotzdem hoffe ich, es gibt so was wie eine himmlische 

Fügung.... 

S04 4eber 

    

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNDIyOTAyMDM1MzA1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180422902035305
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/michael.bernhardt.39982?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA3NTkxODg2NjgzNDM%3D
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 1 Std. 

   

Uli Nullvier Das Problem ist : egal wer hier die Nachfolge 

antreten wird...und wenn es der liebe Gott persönlich 

wäre....sofort werden einige wieder brüllen...“oh nein, nicht 

den...!“ 

Habe noch nie erlebt, dass die Vereinsfamilie so zersplittert 

war, wie in jüngster Zeit. 

7 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

1 Antwort 

 

   

Christian Buhla Ich fand er hat Schalke gut getan. All die 

Scheinheiligen die jetzt über ihn herziehen. Aber für Kohle 

reinpumpen war er immer gut. Da hat niemand was gesagt! 

6 

    

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180759188668343
https://www.facebook.com/uli.nullvier?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzOTQyMDg3MDQ4NDE%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzk0MjA4NzA0ODQx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180394208704841
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/christian.buhla.5?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA1ODMxNTg2ODU5NDY%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNTgzMTU4Njg1OTQ2&av=100001664799607
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 2 Std. 

1 Antwort 

 

   

Markus Lohse Ich finde es ehrlich gesagt schade das CT jetzt 

geht den gerade jetzt brauchen wir ihn am meisten. Ich habe 

echt Angst das es uns wie Wattenscheid 09 ergeht und wir in 

dee Versenkung verschwinden. Ich sage danke CT für 26 Jahre 

herzblut. Glück Auf! 

2 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 52 Min. 

   

Top-Fan 

 

Dirk George Ich bin sehr gespannt ob die Lautsprecher jetzt 

auch mit Lösungen um die Ecke kommen. Da habe ich 

allerdings meine Zweifel, manche können NUR LAUT. 

16 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180583158685946
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/markus.lohse.1?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA3NzcyMzE5OTk4NzI%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNzc3MjMxOTk5ODcy&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180777231999872
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/dirk.george.984?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzODQ5NzIwMzkwOTg%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzg0OTcyMDM5MDk4&av=100001664799607
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

4 Antworten 

 

   

Top-Fan 

 

Michael Nowicki Hut ab...Danke für knapp 26 Jahre und alles 

GUTE für die Zukunft. Ganz besonders wenn es um die 

Neuausrichtung des Betriebes und die Unterstützung der vielen 

Familien geht. Glück Auf! 

2 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

   

Horst Haberer Schade Clemens T., jetzt warten wir mal darauf 

wie die dummschwaetzer jetzt alles bessermachen! Glueck auf 

clemens t. Und danke fuer die jahre auf schalke! 

9 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180384972039098
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/michael.nowicki.9?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA1MDgxMTIwMjY3ODQ%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNTA4MTEyMDI2Nzg0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180508112026784
https://www.facebook.com/horst.haberer?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA0OTkyODUzNjEwMDA%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNDk5Mjg1MzYxMDAw&av=100001664799607
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

   

Top-Fan 

 

Werner John Die selbernannten Retter von Schalke sind dessen 

Totengräber. Allein der Deal mit Gazbrom, hat Schalke aktuell 

30Mio jährlich in die Kassen gespült, eingefädelt man glaubt es 

nicht, von Clemens Tönnies. Soviel zu 26 Jahren Tönnies auf 

Schalke.Bin mal ...Mehr anzeigen 

2 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

  · Bearbeitet 

   

HaMi Fischer Ich dachte wir hätten die Sonnenkönig Zeiten aus 

den achtzigern hinter uns gelassen. 

1 

    

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180499285361000
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/werner.john.712?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA1MzE4Mjg2OTEwNzk%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNTMxODI4NjkxMDc5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180531828691079
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/profile.php?id=100018388950743&comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzMjk2MTIwNDQ2MzQ%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzI5NjEyMDQ0NjM0&av=100001664799607
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

  · Bearbeitet 

10 Antworten 

 

   

Carsten Kramschneider Das wahre Problem AufSchalke ist, 

dass seit Jahren solche Informationen wie dieses Schreiben, an 

die Öffentlichkeit kommen. Im Verein gibt es offensichtlich 

immer wieder Leute, die etwas zu sagen haben und sich 

hervorheben wollen. 

1 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 1 Std. 

  · Bearbeitet 

   

Ludger Wischer respekt,sollten sich andere mal eine scheibe 

abschneiden,mir grautes schon was für kleute in den 

aufsichtsrat gewählt werden 

8 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180329612044634
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/carstenkramschneider?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA2ODUyMDIwMDkwNzU%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNjg1MjAyMDA5MDc1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180685202009075
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009389678341&comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAyODQ3Njg3MTU3ODU%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMjg0NzY4NzE1Nzg1&av=100001664799607
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

2 Antworten 

 

   

Top-Fan 

 

Andrea Henseler Respekt für diese Worte. Es war nicht alles 

schlecht, was er mit verantwortet hat. 

15 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 5 Std. 

5 Antworten 

 

   

Mike Elting Wirklich gut geschrieben.....und ich bin froh das er 

weiterhin seinen Verein im Herzen trägt 

1 

    

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180284768715785
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/andrea.henseler.50?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAyNjczNTIwNTA4NjA%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMjY3MzUyMDUwODYw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180267352050860
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/mike.elting.1?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA1MDIxMTg2OTQwNTA%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNTAyMTE4Njk0MDUw&av=100001664799607
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

   

Ralf Leben Ich glaube es war besser so denn was ich gerade in 

den Nachrichten gesehen habe kommt eine Menge Ärger auf 

ihn zu. 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 2 Std. 

   

Top-Fan 

 

Michael Hoedt Auch wenn ich es auch bedauere so lasse ich 

mich gerne überzeugen dass es richtig war. ABER, dann 

müssen noch mehr gehen. Als nächstes der Rechtsanwalt. Wir 

brauchen Leute mit Sachverstand.... im Fußball 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 1 Std. 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180502118694050
https://www.facebook.com/ralf.leben.169?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA1NTYyMjUzNTUzMDY%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180556225355306
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/michael.hoedt?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA2OTA5MzIwMDg1MDI%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180690932008502
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Kamil Pikul Der Rücktritt ist schlecht für S04. Das größte 

Problem auf Schalke ist nicht der Vorstand sondern die 

Ungeduld vieler Fans. Wollen Jahr für Jahr Champions League 

spielen, am liebsten Meister werden aber im e.V. bleiben. 

Argumente dafür? Lächerliche. Dann werden vergleiche wie 

Hamburg, Stuttgart & Co. herangezogen. Ja es wurde schlecht 

gewirtschaftet aber dennoch ist eine Ausgliederung 

alternativlos. Wenn es daneben geht? Ja dann ist es so, 

schlechter als jetzt kann es nicht werden. Fußballvereine sind 

Wirtschaftskonzerne. Populismus ist seit einigen Jahren sehr 

beliebt. Und Tönnies Unternehmen? Ehrlich? Interessiert mich 

einen Schmarn? Die Umstände? So ist das nun einmal. Für die 

Wohnungen ist nicht Tönnies zuständig. Wird immer trauriger. 

10 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

   

Astrid Farkas Ich halte es für falsch. Da wird vieles vergessen 

und vieles vermischt. Und da hat man jetzt seinen buhmann. 

4 

    

https://www.facebook.com/kamil.pikul.1?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA0MDQxNDUzNzA1MTQ%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNDA0MTQ1MzcwNTE0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180404145370514
https://www.facebook.com/astrid.farkas?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA0ODcxNDUzNjIyMTQ%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNDg3MTQ1MzYyMjE0&av=100001664799607
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Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

   

Top-Fan 

 

Stephan Mros Welches Konzept zur Neuaufstellung ist 

ausgearbeitet?  

Da bin ich ja mal gespannt, was noch so an Veränderungen 

kommen soll! 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

6 Antworten 

 

   

Top-Fan 

 

Wi Bröker Schade, ich habe Verständnis für ihn.. für Schalke ist 

es vielleicht auch besser... 

    

Gefällt mir 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180487145362214
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/stephan.mros?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAyODMyNDUzODI2MDQ%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180283245382604
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/wi.broker?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA1NzUwMjg2ODY3NTk%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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  · Antworten 

  · 2 Std. 

   

Top-Fan 

 

Frank Jonton Danke Clemens und Respekt dafür �� 

12 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

   

Top-Fan 

 

Manfred Dreimüller ...eine richtige Entscheidung,nur, wie geht 

es in Zukunft möglichst erfolgreich weiter 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

   

Top-Fan 

https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180575028686759
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/frank.jonton?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzMDQ1Mjg3MTM4MDk%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzA0NTI4NzEzODA5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180304528713809
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/manfred.dreimuller?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzODk3MTUzNzE5NTc%3D
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180389715371957
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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Lilli Eisbaer Alles gute Clemens Glück auf 

17 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 5 Std. 

   

Carsten Kasi Dolle Genau diejenigen welche Clemens jetzt auf 

die Schulter klopfen haben ihn die letzten Tage wie die Sau zur 

Schlachtbank getrieben. Einige von Euch seid echt erbärmlich. 

Die Presse hetzt und treibt die Meute voran und fast alle treiben 

mit. 

Und jetzt Danke Clemens?.... �.... 

18 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

   

Top-Fan 

 

https://www.facebook.com/lilli.eisbaer?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAyNjI1Nzg3MTgwMDQ%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMjYyNTc4NzE4MDA0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180262578718004
https://www.facebook.com/Kasido?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzMDM4Mjg3MTM4Nzk%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzAzODI4NzEzODc5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180303828713879
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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Günter Schlimme Der Untergang meines Vereines schreitet 

weiter voran.... 

6 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

   

Top-Fan 

 

Frank Gillwald Danke CT, Glück Auf 

8 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 5 Std. 

   

Top-Fan 

 

Sandra Baten Ich bin da eher zwiegespalten. Am spielerischen 

Desaster ist Herr Tönnies mal so gar nicht beteiligt. Das liegt an 

der "Sch...egal" Einstellung der Spieler. Klar hat er in letzter 

Zeit viele Fehltritte gemacht und der Name Tönnies wird immer 

https://www.facebook.com/gunter.schlimme?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzMTcyNDg3MTI1Mzc%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzE3MjQ4NzEyNTM3&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180317248712537
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/frank.gillwald?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAyNjU2Njg3MTc2OTU%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMjY1NjY4NzE3Njk1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180265668717695
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sandra.szczepaniak.7796?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzMjUwMDg3MTE3NjE%3D
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im Zusammenhang mit Schalke 04 erwähnt, aber an all den 

Diskrepanzen, die im und um den Verein bestehen, trägt er nur 

eine Teilschuld. Ob der jetzige "Neuanfang" wirklich zum 

Erfolg führt??? Ich bin mir da nicht so sicher. 

25 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

9 Antworten 

 

   

Top-Fan 

 

Ulrike Oszinski Der neue ist dr. Jens Buchta auch viel fussball 

Kompetenz. Wenn es das ist was alle wollten. 

2 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 4 Std. 

1 Antwort 

 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzI1MDA4NzExNzYx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180325008711761
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/ulrike.oszinski?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzNTAzOTUzNzU4ODk%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzUwMzk1Mzc1ODg5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180350395375889
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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Gisela Lange Wenn ich so einen scheiß lese was angebliche 

Schalke Fans so von sich geben könnte ich kotzen..Was hat 

Tönnies Fleisch mit Schalke zu tun? So etwas muß man 

trennen.Habt ihr euch mal Gedanken gemacht wo jetzt das Geld 

herkommen soll.?Tönnies hat Schalke so unterstützt und soviel 

Geld da reingepumpt wo soll es jetzt her kommen.?Er hat auch 

große Investoren besorgt.Und was jetzt ihr Schlaumeier schaltet 

mal euer Gehirn ein 

7 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 3 Std. 

4 Antworten 

 

   

Top-Fan 

 

Bruni Giesen Finde es ut, das er endlich geht. Mit Horst H. hat 

er schon viel Mist gemacht. Es reicht jetzt. Gott sei Dank. 

3 

    

Gefällt mir 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100017459358386&comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODA0OTYzMDg2OTQ2MzE%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwNDk2MzA4Njk0NjMx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290?comment_id=3180496308694631
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
https://www.facebook.com/bruni.giesen?comment_id=Y29tbWVudDozMTgwMjQ5NzE4NzE5MjkwXzMxODAzNTE1OTUzNzU3Njk%3D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MzE4MDI0OTcxODcxOTI5MF8zMTgwMzUxNTk1Mzc1NzY5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sblondundblau/posts/3180249718719290
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FC Schalke 04 mit neuem Versuch eine 
Frauenfußballabteilung zu gründen!  

 
Trotz Erfolge wurde die Erste 

Frauenfußballmannschaft vom FC 
Schalke 04 damals aufgegeben. Bodo 

Menze macht’s wohl besser… 
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Retourkutsche für Wembley 

 
Oben: Manuel Neuer spielt cool weiter. WM in Südafrika – Treffer für 

England der nicht erkannt wurde. Unten: Preise beim Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf 2010 weckten Begehrlichkeiten.  
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FLE – Im Anfang wurde das 

„Klassenbuch“ des Sportlehrers noch 
ohne PC-Unterstützung erstellt. 
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Ein weiteres Hindernis für Jubiläumsfeiern in 
diesem Jahr ist Corona. Corona zeigt schonungslos 
wie wichtig Sport für alle Menschen ist. Einige 
Sportjubiläen der Vereine fallen Corona mit 
Veranstaltungen zum Opfer. So z. B. das 
110jährige Bestehen von DJK TuS Rotthausen. 
Hier ein Auszug aus "Fußball-Laufen-Extra (FLE) 
dem "Klassenbuch" des 1. Vorsitzenden und DOSB 
Sportlehrers, Sieghard Tinibel, zum 85jährigen 
Jubiläum der DJK SF Rotthausen - noch ohne PC-
Unterstützung erstellt. Aber schon per E-Mail den 
Sportlern in NRW präsentiert als Anhang. 
Innovationen für den Gelsenkirchener Sport zur 
rechten Zeit, weckten leider Begehrlichkeiten, die 
2010 zum Zerwürfnis der Fusion führten. Neid und 
Missgunst haben genau wie Fremdenfeind-lichkeit 
und Rassismus im Sport nichts zu suchen. Diesen 
Begleiterscheinungen für den Sport ist nicht 
einmal der FC Schalke 04 gewachsen und führt 
auch dort zum Zerwürfnis durch Politiker. Wie jetzt 
zur Zeit erlebt! Zeit, dass ein Kameradschaftliches 
Miteinander wieder mehr gepflegt wird. Dies geht 
allerdings nur ohne Geld, denn kein Team der Welt 
kann diesen unterschiedlichen Lohn oder 
„Verdienst“ der einzelnen Spieler im Team, auf 
Dauer alleine durch Kameradschaft kompensieren.  
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Sehr geehrter OB-Kandidat, ich hoffe, dass diese Seite auch 
von Ihnen gelesen und geschrieben wird, das in der heutigen 
Zeit nicht so erkennbar ist. Wenn Sie nun OB werden wollen, 
müssen Sie die Leute davon überzeugen, dass Sie bessere 
Zeiten anstreben. Unsere EU bringt das auch nicht gerade 
glaubhaft herüber. Ich schätze einmal, dass die Coronafolgen 
nicht nur 8 % Wirtschaftswachstumseinbruch bringen, 
sondern dass alles insgesamt gesehen man mit 20 % 
Wachstumsverlust rechnen muss. Ich will hoffen, dass Sie von 
der CDU sich entsprechend präparieren. Von meiner Warte in 
Rotthausen aus betrachtet, könnte man meinen, dass die 
verlogenen Soziekommunisten in unserem Dorf Rotthausen 
alle in Urlaub sind. Ich vermute, dass sie in Lehrgängen für 
den kommenden Wahlkampf geschult werden. Einen Teil des 
"Verdummungsprogramms der Soziekommunisten wird wohl 
jetzt in den Niederlanden abgehalten, denn alle Hoffnungen 
stützen sich zum Teil auf die Abrahamitische Ökumene wie 
auch auf Erfahrungen , wie man am Besten mit der Volksdroge 
Fußball und Sportspiele mit Rauschmitteln aller Art umgeht, 
denn es gibt heutzutage mehr Arbeitsunfähige Menschen als 
normal strebsame Bürger in der EU. Damit das nicht so sehr 
auffällt, haben die Soziekommunisten der Eu ihre eigenen 
Taktiken ausgewählt. Ein Teil macht die Integration von 
Völkern aus dem Balkan aus, denn jeder Mensch weiß, dass 
diese Zigeuner ohne Ende stehlen. Dieser Diebstahl der 
Zugereisten ist ein guter Blitzableiter um zu vertuschen, auf 
welche schändliche Art sich die EU-Soziekommunisten 
bereichern. Das ist schwer zu verstehen, jedoch wer die 
Entwicklung des Diebstahls wie ich über das Eurobüro in 
Gelsenkirchen kennengelernt hat der weiß wovon die Rede ist. 
Sie sollten mit der CDU/CSU ein selbstständiges "Zugpferd" 
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entwickeln, dass besser ist als der gedopte Fußball der 
heutigen Tage. Am besten wäre, wenn Sie verstärkt darauf 
hinweisen, dass sämtliche Gladiatoren in allen Sportarten 
manipuliert sind, um Höchstleistungen zu bringen. Mronz und 
das ihn begleitende Anwaltsbüro welches sich jetzt schon auf 
die Olympiade präpariert müssten in den Reihen der CDU 
Nachahmer finden. Achten Sie darauf - ich habe das Gefühl, 
dass die Soziekommunisten hier in Gelsenkirchen zumindest 
versuchen das Sagen beim FC Schalke 04 zu bekommen. Die 
Politik wird in Zukunft auf allen Gebieten immer mehr von der 
Judikative begleitet, deswegen ist es richtig, dass sich 
Anwälte verstärkt in die Politik einmischen. Hoffentlich klappt 
alles so wie Sie sich das vorstellen. Baranowski war bei Frau 
Deidre Berger in Berlin beim AJC... danach ging sein 
Geschimpfe auf die rechten Rattenfänger erst mal richtig los... 
das gehört auch zur Taktik der Soziekommunisten, die so tun 
als wären sie die einzigen Jäger der rechten Rattenfänger. 
Jeder der nachdenken kann weiß, dass dies nur eine 
Verdummdeufelung ist, die kein echter Jude ihm abnimmt. Die 
Verlegung der Stolpersteine nimmt den Soziekommunisten 
deswegen jeder echte gläubige Jude übel. Erkundigen Sie sich 
bei Frau Tasbach, wenn Ihnen an der Wahrheit gelegen ist. 
Lügen und falsch Zeugnis wider den Nächsten abzulegen ist 
das Handwerk der Soziekommunisten, denn es geht denen im 
Grunde nur um eine Volksdroge. Diese heißt Rauschgift und 
Betäubungsmittel frei zugänglich für alle. mit Fußball und 
Spiele fürs ganze Volk. Auf Gelsenkirchen umgemünzt heißt 
das - Beleuchtung der Kurt-Schumacher-Straße vom Theater 
bis zur Arena, als blaue Meile, die sich dann bei Heimspielen 
noch richtig bezahlt macht, wenn das dort entstehende 
Drogen und Alkoholmillieu sich erst einmal rumgesprochen 
hat. Da wollen einige noch ihr Lebenswerk im Spotimage 
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vollenden, bekommt man den Eindruck, wenn man Menze, 
Wittke, Töns etc. daran werkeln sieht. Die Krönung des 
Ganzen soll dann wohl das Tor auf Schalke werden, in das die 
blaue Meile von der City aus dann mündet... Oh je - jetzt habe 
ich wohl zuviel gesagt, aber bedenken Sie wer sich im Laufe 
der letzten 5 Jahre alle bemüht hat, die Attraktivität des 
Bundesligisten zu steigern... Ich bin ja mal gespannt. Ich 
hoffe, Sie alle von der CDU können etwas anfangen mit 
meinen Gedanken, die ich hier einmal präsentiere, weil ich auf 
Dauer nicht hinter dem Berg mit all meinen Erkenntnissen im 
Sport halten kann. Gehen Sie von der CDU auf Mronz und die 
FDP mit Laschet und anderen Herren von der CDU zu, und 
kümmern Sie sich um die Volksdroge. Es gibt Opium fürs Volk 
in mehreren Varianten... sehen Sie zu, dass Sie nicht den 
Anschluss verlieren. So, jetzt ist mir etwas wohler... es reicht 
wohl. Wenn ich noch mehr erklären soll, dann denken Sie 
daran, dass Putin sich die Doping Betrügereien nicht auf 
Dauer von unserer Rechtsstaatlichkeit gefallen lassen wird... 
es wurde schon einmal von den Kommunisten eine 
Spartakiade ins Leben gerufen, wenn Sie das schon miterlebt 
hatten, wissen Sie was ich meine... Bitte Herrn Heinberg 
zeigen... weitere Erklärungen bin ich gerne bereit zu geben, 
wenn Sie mich danach fragen wollen...   
 
Sehr geehrter Herr Malte Stuckmann, diesen Text will ich auch über facebook an 
Frau Lucht und Herrn Wolfgang Heinberg senden. Um Ihnen den langen 
Kommunikationsweg untereinander zu ersparen. Es ist mir zwangsweise 
gelungen mein altes Laptop wieder zu aktualisieren. Ein  Systemabsturz von 
Vodafone verursacht – brachte mich dazu.  
Um einen weiteren Beweis antreten zu können, dass ich der "Erfinder" also 
Initiator, und Finanzierer, sowie Ideengeber und Manager des ersten Marathons 
in Gelsenkirchen als Straßenlauf bin, bedurfte es eigentlich keines Beweises 
mehr. Kameraden, die mich verleumdeten, um aus Begehrlichkeiten an den Titel 
des Gelsenkirchenmarathon mit dessen PR-Kraft und Zugkraft zu kommen, sind 
jetzt ganz kleinlaut geworden, denn man sieht sich nicht meht im Ort 
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Rotthausen und das liegt nicht nur an Corona. Ich bitte Sie inständig mir jetzt 
zur Seite zu stehen, denn es zermürbt einen doch, wenn man sich für den Sport 
sein leben lang ehrenamtlich engagiert hat und letzten Endes noch im höchsten 
Maße gesellschaftlich verunglimpft wird. Selbst wenn sich nun dabei 
herausstellen sollte, dass mit Wittke und Mertmann oder auch Herrn Klein aus 
Rotthausen, der im Netzwerk und im Bürgerverein mit meinem ersten 
Verunglimpfer im Internet - Herrn Georg Gerecht - zusammenhalten, Leute aus 
der CDU dabei sind, die die Begehrlichkeiten hatten und möglicherweise immer 
noch haben. Lassen Sie uns zusammenkommen. Ich habe Beweise ohne Ende, 
dass die Sozie-Kommunisten unter Baranowski und Dr. Beck von den Grünen 
über Jahrzehnte gegen mich gearbeitet haben. Traurig aber wahr... und ich 
wollte doch nur den Sport ehrlicher und gerechter machen, nach den Kriterien 
der Sportphysiologie mit den Richtlinien Dr. Kenneth Coopers. Diesen text sende 
ich auch an Wolfgang Heinberg und Frau Birgit Lucht, denn ich merke schon, 
dass es Ihnen allen nicht gelingt sich einheitlich zu engagieren. Wenn Sie den 
Sozie-Sumpf - mit den Grünen unter Tertocha - nicht austrocknen, wird es nie 
etwas werden mit einem Wahlsieg für Sie. Lassen Sie uns gemeinsam für 
Gelsenkirchen den Sport unter Führung der CDU ehrlicher und besser für alle 
Sportler machen. Ich denke, dass Sie dann sogar Gehör finden bei 6.000 Ultras 
vom FC Schalke 04, die auch nicht mehr an die Ehrlichkeit der Schalker Führung 
glauben. Ich konnte mein Laptop von 1998 wieder auf Vordermann bringen und 
da sind Beweise über mein Engagement vorhanden, an die ich schon gar nicht 
mehr dachte und die alles ans Licht bringen, wie sehr die Begehrlichkeiten von 
Jahr zu Jahr wuchsen. Ganz schlimm das Ganze…. Anfänglich hatte ich immer 
alle Politiker eingebunden in meine Ideen. Heute weiß ich erst wie sehr Sie alle 
gegeneinander arbeiten und dass es den meisten Politikern egal ist was aus den 
Sportlern wird…  Zu meiner Zeit war das anders. So gebe ich Ihnen dreien jetzt 
diese Informationen an die Hand, mit der Bitte sich voll für die Ehrlichkeit im 
Sport einzusetzen. So wie es Dr. Helmut Kohl in seiner Kampagne wohl auch 
wollte… aber schon damals waren die „Darsteller“ wie Kahn und andere 
Sportler  - van Almsiek – nur vom geldgedanken beseeelt…  Hier noch eine Info 
meiner FLE Mitteilung vom Neurolauf, der von Baranowski mit Olaf Thon 
genauso abgewürgt wurde wie der Running Day in der Veltins Arena. Alles Gute 
Ihnen und viel Erfolg.  Klick   
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2008-09/FLE%200043.pdf   .  
 

Dialog mit einem Sportkameraden 
Moin, ja so kann man es auch empfinden. Im Grunde jedoch 
ist die Frau von Natur aus zum Schutz des Menschen besser 
geeignet durch die Ureigenschaft der Mütterlichkeit... Schon 

https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2008-09/FLE%200043.pdf
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alleine deswegen wäre es besser, wenn sich mehr Frauen in 
die Politik einbringen würden, damit die "Hyänen" Konkurrenz 
vom eigenen Geschlecht erhalten. Merkel, van der Leyen und 
ähnliche Typen machen doch was sie wollen... Als Mann darfst 
Du den Frauen eh nichts mehr sagen, denn seitdem die 
Technik immer mehr auf dem Vormarsch ist kommen Frauen 
alleine immer besser zurecht. Die Zeiten in der die Männer die 
schwere Maloche verrichten durften und somit als 
Haushaltsvorstand akzeptiert wurden sind schon lange vorbei. 
So oder ähnlicher sieht die Zukunft wohl aus. Schon heute gibt 
es mehr Leute die als Single ihre Haushalte führen und 
ansonsten mit der Gründung einer Familie als die 
"Urgemeinschaft" nicht am Hut haben... Nimm Dir die 1. 
Bürgermeisterin Rudowitz zum Beispiel. Nach der 
Familienphase, sorgt sie nun als "Bildungsbeauftragte der SPD 
dafür, dass die bunte Gesellschaft immer mehr aufblüht. Dabei 
hat sie immer öfter im Blickwinkel, dass sich alle Menschen an 
den Abrahamitischen Richtlinien des althergebrachten 
Glaubens orientieren. Das nennt sich dann Politik... was früher 
bekämpft wurde, indem man die Macht der Kirchen von der 
Politik trennte, soll wohl jetzt wieder rückgängig gemacht 
werden. Den Christen und den Juden gefällt dabei wohl am 
meisten, wie hörig die Moslems sind und vor dem Prediger 
fleißig den Rücken krumm machen. So ähnlich war es damals 
auch und die christlichen Pfaffen waren es zufrieden. Da tut 
sich was und auch deswegen ist es besser, wenn fürsorglich 
denkende Frauen immer mehr in die Politik strömen, denn 
dann bekommen die "Falschspieler in der Politik etwas mehr 
Gegenwind... denke ich, aber wissen kann man/frau es nicht- 
Ich weiß nur, dass Lüge und Diebstahl gestoppt werden 
müssen und die allgemeine Raffsucht ebenfalls. Aber wie soll 
das gehen?   
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